



総合学科通信 <第6号>



発行 総合学科推進部 令和2年10月8日

K-Basic 「自己探究講座★ジブン探究！」

1年次

10/1（木）5，6校時、体育館にて「ジブン探究」を実施しました。

「ブレンヒューマニティー」より大学生スタッフが来校し、約30人の大学生との対話を通して、社会探究に関する意欲や自己肯定感、期待感を高め、未来を展望できる力を身につけることを目的に行いました。

<生徒の感想>

- ・初めから無理と思っていたら何も始まらないし、何も学ぶことが出来ないと思うので、これからは積極的にチャレンジしようと思います。
- ・私は新しいことにチャレンジすることがとても怖いです。だけど、今回お話を聞いてチャレンジしてみたいという気持ちが出てきました。広い視野を持つために色々なことにチャレンジしてみたいです。
- ・チャレンジしないで後悔するより、チャレンジして後悔した方が絶対に自分のためになると思うので、何事にもチャレンジするように心がけたいと思います。

「自分からチャレンジしてみよう、行動しよう」という気持ちが強くなったようです！



K-Standard 「石川教授による指導助言会」

2年次

10/6（火）5校時、神戸大学 国際文化科学研究科 教授 石川 慎一郎氏に来校していただき、体育館にて代表生徒5名による「探究中間報告会」を行い、研究をよりよく進めるための指導助言をいただきました。さらに、6校時は石川氏に各教室を回っていただき、ひとりひとりの生徒の研究について、助言指導をしていただきました。



アドバイス①

「研究内容は複数ではなく、一つに絞った方がよい」



アドバイス②

「最終的にはどうしたいのか、研究の目的が3、4つもあってはいけない」



アドバイス③

「子どもだけに焦点を当ててではなく、大人にも目を向けてみてはどうか。」



研究活動も残りわずか。

本日いただいたアドバイスを生かして、ますます充実させていこう！